

Le Nobel de la Paix attribué au Programme alimentaire mondial des Nations Unies



Image illustrative: Russia Today

Oslo, 9 oct. (RHC).- Le Programme alimentaire mondial de l'ONU a été récompensé par le Nobel de la Paix pour son action contre la faim dans le monde. Une problématique qui reste d'une cruelle actualité, et pourrait encore s'aggraver au regard de la pandémie de Covid-19.

Le comité Nobel norvégien a fait valoir que le besoin de solutions multilatérales était «plus visible que jamais».

Le PAM est récompensé pour ses «efforts de lutte contre la faim, pour sa contribution à l'amélioration des conditions de paix dans les zones touchées par les conflits et pour avoir joué un rôle moteur dans les efforts visant à empêcher l'utilisation de la faim comme arme de guerre», selon la présidente du comité Nobel, Berit Reiss-Andersen.

Fondé en 1961 avec son siège à Rome et financé intégralement par des contributions volontaires, l'organisme onusien dit avoir distribué 15 milliards de rations et assisté 97 millions de personnes dans 88 pays l'an dernier.

Un chiffre vertigineux mais qui ne représente malheureusement qu'une fraction du besoin total. Selon les estimations du PAM, 690 millions de personnes, soit une sur 11, souffraient de sous-alimentation chronique en 2019. La situation pourrait bien s'être encore aggravée cette année à cause de la pandémie de Covid-19.

Avec Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236313-le-nobel-de-la-paix-attribue-au-programme-alimentaire-mondial-des-nations-unies>



Radio Habana Cuba